#### Hidaka High School(Wakayama Prefecture)



# 和歌山県立日高高等学校 マンスリータイムズ 今和6年1月



### 3学期が始まりました。



1月9日(火)3学期の始業式を放送で行いました。山本校長は挨拶の冒頭で「今日から始まる3学期は1年間のまとめ、そして次の学年への準備の学期になります。高校3年生にとっては3年間の準備期間を経て、いよいよ新しい世界へ踏み出すことになります。では、「まとめ」とは、どういうことでしょうかと語りかけ、アメリカ合衆国のアポロ13号の事故から3人の乗組員が無事地球に帰還した話を紹介し、「まとめる」という作業にはバラバラだったものを組み合わせて、新しい何かを生み出す意味合いがあることを示しました。その意味で3学期は実に希望にあふれた学期だ。新しいものを生み出そうとチャレンジしてくださいと話しました。最後に、「この一年が皆さんに取って笑顔あふれる素晴らしい一年となることを祈ります。」と締めくくりました。

#### 令和6年度大学入学共通テスト

1月13日(土)・14日(日)に 大学入学共通テストが実施されました。 本校からは91名が受験しました。

この後担任との面談を行い、受験大学を決定します。

#### 日高高校生頑張れ!



#### 速報!令和6年度入試 合格状況

令和5年12月13日現在

【国公立大学】 筑波大学 1名

京都府立大学 1名 和歌山大学 1名 奈良県立大学 1名 高知工科大学 1名

生徒会・クラブ活動 等学習以外の活動を 重要視した入試での 合格です。

公立鳥取環境大学 2名 山口東京理科大学 1名

【私立大学(総合型選抜)】

立命館大学 1名 近畿大学 1名

## 大学入試共通テスト説明会(激励会)を開きました。







1月12日(金)、13日(土)14日 (日)の両日に行われる大学入試共通テスト に向けての説明会を行いました。大学入試共 通テストを受験する生徒たちが翔栄館に集ま り、山本校長からの激励に始まり、キャリア 部長岩崎先生からの当日の注意事項について の説明、3学年主任の中本先生からの激励を 受けました。最後は、岩崎先生からの厄除け や大願成就のための「切り火」で送り出され ました。

### 箏曲部「新年を寿(ことほ)ぎ弾き初め会」開催





1月18日(木)の昼休みに 図書館で新春恒例の弾き初め会 を開きました。「六段の調」・ 「雪月花に寄せて」を演奏しま した。観客の生徒・教職員は優 美な音色を楽しみました。